

Coronavirus : les États-Unis "courent au précipice", avertit le philosophe Noam Chomsky



Tucson, 27 mai (RHC)- Noam Chomsky, linguiste, philosophe et militant nord-américain considère que les États-Unis n'étaient pas assez préparés à la pandémie du coronavirus. Les mesures prises par le président Trump font courir le pays "au précipice" souligne-t-il. Il estime cependant que des forces peuvent émerger afin de lutter contre la situation actuelle.

Dans des déclarations qu'il a faites à l'agence France Presse il a ajouté que les États-Unis courent à la catastrophe, en raison de l'absence de stratégie fédérale contre la pandémie, d'assurance-santé pour tous, et de leur mépris pour le changement climatique, a indiqué le philosophe américain Noam Chomsky, considéré comme l'un des pères de la linguistique moderne.

Très engagé à gauche, cet influent intellectuel de 91 ans, auteur d'une centaine d'ouvrages et professeur à l'Université d'Arizona, est confiné depuis deux mois dans sa ville de Tucson.

"La Maison Blanche est tenue par un sociopathe mégalomane, qui ne s'intéresse qu'à son propre pouvoir" –a-t-il ajouté-

« Il n'y a pas de direction cohérente. La Maison Blanche est tenue par un sociopathe mégalomane, qui ne s'intéresse qu'à son propre pouvoir, aux échéances électorales. Il faut bien sûr qu'il maintienne le soutien de sa base, qui comprend les grandes fortunes et les grands patrons »-a-t-il relevé-..

Source Sud-ouest

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/223902-coronavirus-les-etats-unis-quotcurent-au-precipicequot-avertit-le-philosophe-noam-chomsky>



Radio Habana Cuba